

EL AIRE Y EL SOL NO SON

LA NUEVA COSMETICA HA CONSEGUIDO PRACTICOS PRODUCTOS QUE PERMITEN OBTENER



un maquillaje para los ojos

La primera novedad que presentamos está destinada a la que desea tener las pestañas más largas y que sus ojos parezcan más grandes y luminosos. El producto, contenido en una cajita, está formado por numerosos fragmentos de finísimos «hilos» en los colores comúnmente usados en los cosméticos para pestañas.

Junto con este producto hay que utilizar otro para las pestañas, del tipo de los que se disuelven en agua y se usan con un cepillito. Para emplear este maquillaje se pone, ante todo, este cosmético en las pestañas del ojo derecho. Entonces, con otro cepillito seco (que va en la cajita) se toma un poco del nuevo producto y se aplica sobre el cosmético aún húmedo. El mismo maquillaje se aplica al ojo izquierdo. Después se repite la operación por segunda vez, primero en un ojo y después en otro. Para esta segunda aplicación es necesario que las pestañas estén secas. Si algún fragmento de los «hilos coloreados» entra en el ojo, debe sacarse sin producir irritación.

ENEMIGOS DE LA BELLEZA

PESTAÑAS MAS LARGAS, LABIOS TERSOS Y SUAVES, MIRADA REPOSADA Y BRAZOS PERFECTOS



la emulsión relajadora

Para las mujeres muy emotivas y que se fatigan fácilmente, se dedica la segunda novedad. Se trata de una suavísima emulsión de extracto de tilo, que aplicada en el rostro hace desaparecer en breve tiempo las señales del cansancio y de la tensión, permitiendo mantener un maquillaje perfecto aun después de una jornada fatigosa.

Este producto va unido a un tónico especial. Por ello, la casa francesa que lo ha lanzado ha preparado un conjunto compuesto de un frasco grande de tónico y otro más pequeño de la emulsión llamada «relajadora».

Para seguir el tratamiento es necesario, ante todo, limpiar el rostro según el sistema habitual; luego se extiende la emulsión, que debe quedar sobre la piel unos veinte minutos. Después se quita el exceso de crema con un poco de algodón embebido en el tónico: la piel aparecerá tersa y joven.

EL AIRE Y EL SOL NO SON



un lápiz de doble uso

La tercera novedad interesa a todas las lectoras de cualquier edad. Se trata de un lápiz, parecido a un simple tubo, para labios, en un estucho dorado como cualquier «rouge». El producto es a base de extracto de tejidos de placenta, la sustancia cicatrizante y curativa que regenera las células y elimina también la señal precoz de las arrugas.

En el bolso, especialmente en la playa o en la montaña, está bien tener siempre este lápiz, que se aplica en los labios (eventualmente antes del «rouge») para eliminar las grietas e irritaciones provocadas por el sol, el viento y el agua salina. Se debe pasar este lápiz por el contorno y los ángulos externos de la boca, donde se forman con frecuencia pequeñas rajitas.

Además, durante el período de las vacaciones, este precioso producto sustituye también a la crema contra las arrugas de los ojos; hasta pasarlo todas las noches y las mañanas por los párpados y los ángulos externos. Así pueden evitarse que se formen las «patas de gallo»

ENEMIGOS DE LA BELLEZA



la crema que decolora

Y, en fin, he aquí una novedad de este verano para resolver un problema que preocupa a muchas mujeres: el vello del rostro o de los brazos. Mientras que en las piernas o las axilas es fácil lograr una depilación completa con la crema o con el sistema de cera, en el rostro y en los brazos, usando tales productos, hay peligro de fortalecer el vello y de hacerlo más visible. El único sistema eficaz para estas zonas de piel es la decoloración.

El nuevo producto decolorante del que hablamos es una crema de acción progresiva. Es comodísima de usar: basta extender una capa abundante sobre el labio superior, en las patillas y en los brazos y dejar actuar el producto cerca de un cuarto de hora. Después se lava bien.

Teniendo en cuenta que esta crema, muy delicada, no irrita (provoca solo un ligero picor, que pasa en seguida), es aconsejable aplicarla seis o siete días seguidos. De esta forma el vello, ya sea en el rostro o en los brazos, quedará perfectamente aclarado.

E. M.